



## Reconnaissance de la qualité des écoles de l'Armée du Salut au Liberia



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

### **Une étudiante d'une école de l'Armée du Salut au Liberia a reçu un prix national, la plaçant parmi les 13 meilleurs élèves du pays.**

Junita H. Sangare est arrivée première de sa classe de 236 élèves de la William Booth High School à Paynesville, à l'est de Monrovia. Elle a également remporté une prestigieuse bourse d'études internationale entièrement financée par United World Colleges (UWC), devançant plus de 450 candidats d'hautes écoles de tout le Liberia.

Les écoles de l'Armée du Salut du pays ont obtenu d'excellents résultats parmi celles qui ont passé les tests de la West African Senior School Certificate Examination (WASSCE) en 2019. La William Booth High School affiche des taux de réussite de 97,46 pour cent, 96,32 pour cent à la Len Millar High School et 92,31 pour cent à la John Gowans High School. Des résultats très favorables en comparaison au taux de réussite national moyen de 68,85 pour cent.

WASSCE est un examen standardisé régional pour les pays anglophones d'Afrique de l'Ouest que sont la Gambie, le Ghana, le Libéria, le Nigeria et la Sierra Leone.

### **Des performances extraordinaires**

Pour qu'un candidat libérien soit pris en considération pour un prix national du mérite, il ou elle doit démontrer une performance exceptionnelle dans cinq matières, dont les mathématiques et l'anglais. Junita est entrée dans le système scolaire de l'Armée du Salut comme élève de première année à l'école primaire William Booth. À l'école secondaire, elle était capitaine de l'équipe de débat et a terminé son cursus en tant que présidente du conseil des étudiants, assurant une représentation solide pour ses camarades, dont la plupart étaient plus âgés qu'elle.

Grâce à sa bourse d'études de l'UWC, un mouvement éducatif mondial, Junita étudie maintenant au Japon, avec les frais de voyage, les frais de scolarité, le logement et tous les frais de subsistances qui sont couverts.

En raison de ses études en cours, Junita n'a pas pu assister personnellement à la cérémonie de remise des prix, qui a eu lieu lors de la Journée nationale du drapeau au Centennial Memorial Pavilion à Monrovia. Il s'agit d'un site national important, où les présidents du pays sont intronisés. Elle était représentée par un de ses camarades de classe. La Vice-présidente du Liberia, son excellence Madame Jewel Howard Taylor et le Ministre des affaires étrangères par intérim, l'honorable Henry B. Fahnbulleh, ont remis les prix et certificats, reconnaissant également officiellement le rôle joué par les parents des élèves.

S'exprimant au nom du gouvernement, la Vice-présidente a félicité chacun des 13 étudiants pour leurs excellentes performances et les a encouragés à continuer à viser l'excellence scolaire.

### **Une chance pour les écoles de l'Armée du Salut**

Howard Dalziel, Directeur international des écoles de l'Armée du Salut, a lui aussi adressé ses félicitations à Junita pour « son excellente performance et les merveilleuses opportunités que cette réussite scolaire apportera. Nous reconnaissons également le travail enthousiaste de tous les élèves de l'école, le dévouement du personnel enseignant et l'engagement du personnel de soutien pour s'assurer que les élèves dépassent non seulement les attentes scolaires, mais qu'ils reçoivent une éducation enrichissante et holistique. »

### **Auteur**

La Rédaction / Source : reportage de David S. Massaquoi, Directeur principal de l'éducation pour le Command du Liberia et de la Sierra Leone

### **Publié le**

29.8.2019